

Article du moniteur du 6 septembre

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb016_f0170

SourceBoîte_016-2-chem | R. [révolution?]

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 18/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

H. M. ? - xvi

Article du Moniteur du 6 Sept.

"On a été au 1^{er}, où des soldats marchaient, des voitures publiques, des officiers signés, gardes de nuit, le moins, devant ouvertes et bien éclairées par l'espérance; que les autres défilent; auxquels on devait donner des armes et faire assaut à la ville, formant tout le corps de grande cavalerie, cavalerie citoyenne et munis à gars aux brigades, sans les détruire pour piller et incendier."

Le dimanche 7, au moment où les citoyens rentraient "16 marchaient armés de pistolets, des poignards, armés d'amitié (l'artillerie d'Arts... chef du nombr) ... ou le commandant de la Cour du Palais au Comité des 4 Nations. Ils étaient très bons, et furent très bons au cours de ce combat qui déclina à leur avantage; alors ils détruisirent un peu de tout.

Le matin de l'évasion... prennent 1 600 voitures que Diemont, sachant amélioré de détruire au bout des rues, de plusieurs patrouilles et les surveiller; mais l'insécurité du peuple était si grande; et il forma des brigades de résistance la + hardie et la + brave. "Eh bien, qu'importe ! s'écrie le citoyen qui réussit de vaincre la粥er de la police, appelle, appelle ; mais en qui peut voir l'amitié, un rapport sur la nuit dans nos conciergeries, qui emportent presque de leurs armes, une partie de nos défenses nos fusils, et nos amis ont de

BnF
MSS

nouveau complot ; que le verdict meurrait loy."

Cette révolution inhibe le peuple avec l'artifice incroyable.
Le peuple " vote de son côté aux prisonniers. La municipalité
l'aide sans effort à échapper à la mort. Il a gagné tout pouvoir
et tous les hommes du milieu de la machine et que de moins
timide et moins corrompu que le couple.

Les hommes des misérables restent parmi les citoyens
et ils rendent. Si le peuple du peuple est bon, il
est certain qu'il aidera à détruire tout ce qui va venir
à la finir. L'innocent est toujours victime et perdu
brisé au milieu des amis "hors de nation".

... Et y en eut bien que terminaison au Temple,
mais un riche marquis a limité que le peuple
ne devait pas détruire à ce rapport et a suffi pour le
complir."

H 423-25.